

Kapolsek Sedong PolrestaCirebon melaksanakan sambang ke Desa Sedong kidul, memberikan himbauan kamtibmas

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Mar 30, 2024 - 13:38



Cirebon - Kapolsek Sedong AKP Ujang Sarifudin, SH. Melaksanakan Sambang bersama Bhabinkamtibmas ke Desa Sedongkidul, beri himbauan kamtibmas kepada masyarakat pada malam tadi. (29/03/2024) .

Sambang ke Desa Sedongkidul Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon dimaksudkan beliau ingin memastikan langsung situasi kamtibmas di Desa tersebut dan berinteraksi dengan masyarakat untuk lebih dekat dan menampung informasi dan keluhan-keluhan masyarakat tentang kamtibmas untuk memetakan kerawanan di bulan Ramadhan serta jelang hari raya Idul Fitri yang akan datang.

Kapolsek Dalam suasana yang santai dan nyaman berinteraksi dengan warga masyarakat, membangun jalinan silaturahmi, dan secara bersahaja

mendengarkan aspirasi serta permasalahan yang mungkin dihadapi oleh mereka.

Di tempat yang berbeda Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni., S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Sedong AKP Ujang Sarifudin, S.H., memberikan apresiasi atas dedikasi dalam menjalankan tugasnya.

“Kegiatan ini adalah bagian dari komitmen Polsek Sedong untuk senantiasa mendekatkan diri dengan masyarakat. Sambang dan silaturahmi kamtibmas menjadi sarana efektif untuk membangun kepercayaan dan kerjasama antara kepolisian dan warga,” ujar Kapolsek Sedong.

Selain berdialog, juga Kapolsek Sedong AKP Ujang Sarifudin, S.H., memberikan himbauan kamtibmas kepada warga di sekitar Satkamling.

Himbauan tersebut mencakup pentingnya menjaga keamanan lingkungan, saling gotong-royong dalam sistem satuan keamanan lingkungan (Satkamling), dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan kamtibmas. Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat menciptakan iklim keamanan yang kondusif di wilayahnya.

“Kolaborasi yang erat antara kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat menjadi fondasi kuat bagi terwujudnya ketertiban dan keamanan yang berkelanjutan di Kecamatan Sedong” ucap beliau.

Panji